

Como parte de las acciones encaminada a lograr un mayor vínculo con la población, para conocer e intercambiar de sus insatisfacciones se realiza recorrido por la comunidad de Las Palmitas, encabezado por la dirección de la Asamblea y el Consejo de la Administración en el territorio, se conoció de la atención brindada a los planteamientos formulados por los electores.



Se constató la marcha del mantenimiento constructivo del Consultorio Médico de la Familia de la comunidad que con este se da respuesta a varios planteamientos formulados por los electores en los procesos de rendición de cuenta y por la vía del despacho.



El intercambio con la población formo parte de este recorrido por esta comunidad aquí se conocieron las principales problemáticas que afectan la calidad de vida de los pobladores de esta zona y se conoció del accionar de su Delegado y su grupo de Trabajo Comunitario en la atención a las familias vulnerables.

